

## 津島ノ宮駅開業100周年を地域でお祝い!

5/10 津島ノ宮駅周辺



JR 予讃線津島ノ宮駅および津嶋神社境内で、津島ノ宮駅開業 100 周年記念イベントが開催されました。当日は、三豊ふるさと大使の馬淵英俤可さんが 1 日駅長としてイベントを盛り上げてくれました。  
また、年に 1 度、夏季大祭のときにだけかかる橋を、この日は特別に通行できるということで、家族連れなど多くの方が訪れ、100 年の節目を祝いました。

## 子どもの日の特別な体験

5/5 仁尾漁協&葛島



仁尾朝獲れ朝市&葛島宝さがしイベント (Discover the New World at Nio) が開催されました。  
このイベントは、次世代につながる観光まちづくりに取り組むため、6 月に発足予定の市民会議「みとよ 100 年観光会議」と、仁尾漁協が協働して実現しました。  
参加した子どもたちは、早朝の市場で行われる競りを見学したり、魚のさばき方を教わったりと普段は味わえない特別な雰囲気を感じることができました。  
また、地元の魚を使った料理をお弁当にして、船で葛島に渡り、宝さがしや無人島探検をして子どもの日を思う存分楽しみました!

## 市の花「マーガレット」が満開

フラワーパーク浦島



松崎小学校の 4 年生と大浜小学校の 1 年生から 4 年生、総勢 36 名が、青空のもと、フラワーパーク浦島で花和紙作りを体験しました。  
児童らは、花と浦島イベント実行委員会の皆さんに作り方を教わりながら紙すきを体験。  
続いて、自分たちで丁寧に摘み取ったマーガレットやキンセンカなどの花びらを並べ、世界に一つだけの花和紙を作りました。

4/22 花和紙づくり  
(松崎小学校・大浜小学校)



5/7 花摘み (詫間町の幼稚園・保育所)



詫間町の幼稚園と保育所の園児約 100 人が花摘みを行いました。  
花と浦島イベント実行委員会の小林会長から摘み方を教わった園児たちは、はさみを片手に楽しそうに花を摘んでいました。また、浦島太郎と乙姫も参加して、記念撮影も行われました。  
5 月 10 日には一般向けの花摘みイベントが開催され、訪れた家族連れらは花摘みや、花と島、海が織りなす絶景を楽しんでいました。



5/10 花摘み (一般)

みとよHOT  
ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは  
市ホームページで [三豊市](#) [検索](#)

